

## PÁGINA 4 10 DE AGOSTO 2023

## Delfina Gómez: no hay ni habrá pacto de impunidad con Alfredo Del Mazo

Alicia Rivera

La gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que no hay ni habrá ningún pacto de impunidad con el mandatario saliente Alfredo Del Mazo Maza: "no lo hay, ni se ha puesto en la mesa, ni se ha pedido, ni se piensa en eso y si no hizo nada, se puede sentir tranquilo". En entrevista en el medio informativo, Sin Embargo, aseveró que el gobernador saliente no intervino en las elecciones, fue porque era su obligación no meterse ante este tipo de situaciones y no es para agradecerle.

Luego sancionó que si Alfredo Del Mazo cometió algún acto de afectación al erario o "lo que es nuestra asignación de recursos pues tendría que responder a ello".

Delfina Gómez expresó su disposición a combatir la corrupción, que es uno de los principales retos que enfrentará a partir del 14 de septiembre.

"Me interesa que no exista la corrupción en mi administración, de la que tanto nos estamos quejando. Yo no voy a permitir que haya esa corrupción porque efectivamente es un cáncer que nos lacera (...) Con todo el dolor de mi corazón, si alguien comete una falta, debe de pagar y debe de cubrirla, es predicar con el ejemplo",

Puntualizó que la Contraloría estatal hará una revisión a los casos de corrupción de gobiernos pasados como el de la constructora OHL que habría financiado las campañas del tricolor en esta entidad, donde tenía concesiones carreteras en las cuales llevó a cabo ardides para incrementar los peajes.

En forma paralela se preparará una Comisión que dé seguimiento y atención a los casos de corrupción "porque sí es importante, la gente quiere esa parte de aplicar la justicia porque lamentablemente por algunas acciones se tiene a nuestro estado como se tiene, es punta de lanza en muchos aspectos, pero lamentablemente la corrupción, el mal manejo, el abuso de poder, el abuso de manejo de dinero tiene a nuestro estado como está".